



73 Kinder der Grund- und Mittelschule Seubersdorf liefen mit.

Foto: Treiber

# Auf den Spaß kam es an

**SILVESTERLAUF** Die 73 Schüler waren freiwillig dabei

**SEUBERSDORF.** Mit 73 Läuferinnen und Läufern beim Schülerlauf konnte Konrektor Markus Eigenstetter wieder die größte Gruppe zum Silvesterlauf melden. Gingen die Kids in den vergangenen Jahren ohne besonderes Training an den Start, so wurde diesmal an der Grund- und Mittelschule Seubersdorf trainiert.

Im Rahmen des Sportunterrichts habe man ab Oktober nach einem eigenen Trainingsplan Ausdauer trainiert, berichtet Eigenstetter. „Uns war es diesmal nicht so wichtig, eine Vielzahl an Kindern an den Start zu brin-

gen, sondern die Tatsache, dass es den Schülerinnen und Schülern Spaß machen soll. Es wurde keiner abgeordnet, sondern alle haben freiwillig mitgemacht“.

Auch andere besondere Gruppen haben geschlossen ihre Meldungen abgegeben. So hat Franziska Bachhuber, selbst eine engagierte Läuferin, vom TSV Dietfurt 16 Erwachsene, vier Schüler und zwei Jugendliche motivieren können. Eine überaus große Gruppe war auch bei den Walkern unterwegs. Von der DJK Daßwang kamen 13 Walker ins Ziel. (pgt)